



# JORNADA DE PÁDEL "SAN JOSÉ DE CALASANZ", FACULTAD CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN Y DEL DEPORTE DE MELILLA

### **VARSITY PADEL**

## JORNADA DEPORTIYA SAN JOSÉ DE CALASANZ













#### 1. Introducción

La Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla organiza, entre los actos articulados para la celebración de la efeméride de San José de Calasanz, una jornada deportiva, con la colaboración de la Federación Melillense de Pádel. Dicha jornada tendrán lugar el día 20 de noviembre de 2020 y abarcaría distintas competiciones deportivas relacionadas con el ámbito del pádel.

#### 2. Localización

Las instalaciones donde se realizarán las competiciones serán las pistas municipales de pádel ubicadas en el Paseo de las Conchas, 17, 52006 Melilla.



Figura 1. Federación Melillense de Pádel. Imagen obtenida de https://www.facebook.com/watch/PadelMelilla/

La peculiaridad de la situación actual condiciona la asistencia y participación en la Jornada. Por este motivo, la asistencia de público queda prohibida y solo podrán acudir los participantes de las actividades. Del mismo modo, una vez que finalice cada torneo, los jugadores deberán abandonar las instalaciones y no podrán quedarse el resto de la mañana.

#### 3. Planificación temporal

La Jornada está prevista para realizarse la mañana del día 20 de noviembre de 2020. El horario de inicio de las actividades será a las 09.30 y la clausura a las 14.00. Los participantes deberán acudir con 10 minutos de antelación para pasar los controles de

UNIVERSIDAD DE GRANADA

seguridad (toma de temperatura, confirmación de inscripción e higienización de pies y

manos). Para que el mayor número de universitarios puedan participar, pero no haya un

contacto masivo, se realizarán 3 turnos en los que no habrá contacto entre grupos.

Primer turno: 09:30-11:00

Segundo turno: 11:00-12:30

Tercer turno 12:30-14:00

4. Normativa

Solicitud de inscripción: Los interesados en participar en la Jornada deberán rellenar

una solicitud de inscripción disponible virtualmente. En tal inscripción habrán de

precisar con quiénes participan —parejas para las competiciones de pádel, y quintetos

para el escape room—. Además, deberán incluirse los datos personales y de contacto del

participante, con el objetivo de localizarlo fácilmente en caso de ser necesario.

Uso obligatorio de mascarilla dentro de las instalaciones, con la única excepción

durante la práctica deportiva. El abandono de las instalaciones será por una puerta

distinta a la de entrada.

La participación será limitada y no podrá haber público presente (se valorará la

opción de retransmitirlo *online*). El número de participantes por turno es el siguiente:

Pull (Torneo de pádel) = 16 participantes

Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla

UNIVERSIDAD DE GRANADA

El número total de universitarios que coincidan en las instalaciones al mismo tiempo

será de 16. Se reitera que es obligatorio el hecho de abandonar las instalaciones una vez

finalizado el turno.

La salida de las instalaciones se hará efectiva por una puerta distinta a la de entrada.

Además, los participantes deben desplazarse respetando las líneas ubicadas en el suelo

para evitar en la medida de lo posible cualquier tipo de contacto innecesario.

5. Recursos

Los recursos materiales y humanos serán provistos por la FMLP. En cada turno se

abrirán paquetes de pelotas nuevos.

6. Actividad: Pull

Las parejas se ubican en las pistas que se les ha asignado, sorteo previo. Haciendo uso del método escalera, la primera pista que llega a 5 juegos grita "¡TIEMPO!". En

caso de ir iguales a juegos en alguna pista al acabar un turno, se termina el juego (salvo

que haya diferencia de 2 puntos; 30-0 o 40-15). La pareja ganadora sube de pista y la

perdedora baja. En el primer turno se hace bola de saque; en los demás turnos sacará la

pareja que sube de pista, menos en la última, que sacan los que perdieron ahí. Siempre

que se llegue a 40-40 se disputará PUNTO de ORO, la pareja restadora elige quién

resta. El último turno comenzará 20 minutos antes de acabar la pull y aquellos que

hayan ganado en la pista 1 serán los vencedores.

7. Premios y recompensas

A todos los estudiantes que participen en el evento se les expedirá un certificado de

participación y aquellos equipos (parejas o quintetos) que obtengan la victoria en una u

otra modalidad de juego recibirán su correspondiente trofeo, que será entregado el día

de la celebración del acto oficial conmemorativo del día del Patrón.

Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla C/ Santander nº 1 52071- Melilla



Melilla, 3 de noviembre de 2020

María Á. López Vallejo Vicedecana de Estudiantes, Extensión Universitaria e Internacionalización

> Jorge Blasco Soler Federación Melillense de Pádel